



Stadt Zürich
Stadtspital Waid

Sehr betroffen und traurig nehmen wir Abschied von unserer engagierten und wertvollen Mitarbeiterin

Cristina Müller

diplomierte Pflegefachfrau
geboren am 1. Juni 1982

Wir vermissen sie und es fällt uns schwer, den frühen Tod zu verstehen und zu akzeptieren.

Sie war eine verantwortungsbewusste, sehr engagierte und äusserst wertvolle Mitarbeiterin, die sich sehr fürsorglich für die Patientinnen und Patienten sowie für ihre Mitmenschen eingesetzt hat.

Für die Jahre der Zusammenarbeit sind wir dankbar und werden Cristina Müller ein ehrendes Andenken bewahren.

Den Angehörigen wünschen wir viel Kraft in dieser schweren Zeit und entbieten unser aufrichtiges Beileid und Mitgefühl.

Direktion und Mitarbeitende
Stadtspital Waid Zürich